



**Aunque suene mal, ¿Irene para que co...vas a hacer campaña política, si con estos elementos en la oposición tienes el cielo ganado?. Al fin comprendo lo de la sonrisa permanente.□ □**

[Jos&eacute; Luis Zarazaga](#) .-Siguiendo con la tónica que preside mis últimos artículos, hoy vamos a continuar con lo que podríamos definir como un aforismo, es decir una sentencia breve y doctrinal que se propone como regla de alguna ciencia o arte. Leyendo este nuestro medio digital, encuentra uno y casi sin proponérselo motivos para fundamentar la tesis de que nuestros políticos locales practican en vez de trabajar por el pueblo, el noble arte de la demagogia.

No me seáis mal pensados esta vez a mi amigo Antonio me lo dejáis en paz; que no lo incluyo en este lote, él por lo menos se lo curra y si el Plan E nos deja sin baches y jaramagos en el pueblo, seguro que encuentra otra cosita con que deleitar nuestros oídos. “Berenguela prepárate que llega Antoñeitor el vengador justiciero antitransfugas.”

Leyendo atentamente las propuestas que lleva al Pleno Municipal Don Manuel Gil o las declaraciones de Don José Loaiza, no se a cual de los dos le iría más pintado el apelativo de demagogo. Recordemos que la demagogia tiene varias acepciones: “ se dice de quien practica la demagogia, cabeza o caudillo de una facción popular y por último orador revolucionario que intenta ganar influencia mediante discursos que agiten a la plebe”.

A riesgo de equivocarme comenzaremos con nuestro representante de Izquierda Hundida y el titular que preside sus declaraciones . “En la mañana de ayer, Izquierda Unida, ha presentado a los medios la moción que llevará al próximo pleno, relativa al desmantelamiento de los paraísos fiscales, santuario del dinero criminal en el seno de Europa”.

Para mi que este señor se ha ido a la Venta del Quinto y se ha pegado una buena fumada de

patatas fritas de la Colonia.

¿Esto es lo que se preocupa este señor por qué nuestro pueblo mejore?, la moción se puede tildar de loable, lo que no se puede aguantar es que en casi dos años de legislatura, no haya presentado ninguna moción que destaque los problemas de nuestro pueblo. Ya se llevó el premio “Muelle de Guita”, pero por lo menos si habla de paraísos fiscales o santuario, podría haber propuesto la moción de que se levante un pilón para abastecer de agua a los camellos de nuestro pueblo, o mejor crear en la Algaida la reserva natural de los Dromedarios, que por lo menos así potenciamos nuestro producto estrella y acabamos con el paro, vamos que todos colocados y de golpe.

Dejando las ironías aparte, cosa que no es mi estilo, creo que sería de agradecer el renacimiento de nuestra querida oposición política. Curiosamente renacer se nos define como: “adquirir por el bautismo la vida de la gracia, volver a nacer”. Ciertamente vuelven a renacer, pero en la falacia, la demagogia la tergiversación, vamos que el haber dejado al partido hecho un cisco no ha servido de nada y vuelven a pensar que los sanluqueños somos tontos.

Voy a aclarar a este señor algunas de las perlas con las que nos obsequia en sus declaraciones:- “Se preguntaba Loaiza por los proyectos prometidos como el del puerto deportivo”, pues si a mi me fastidia que esté en estudio o en proyecto, pero por lo menos está, que durante los ocho años del Gobierno Impopular en Sanlúcar solo estuvo en las lindas imágenes que salían en un DVD..- Sobre los parados menciona un total de 8788, me pregunto: ¿hace unos días decían 14.000?, la duda me surge en que no se aclaran o que sueltan las cifras con el afán de confundir..-

“Para Loaiza los planes de la junta como el Más Cerca, deberían de estar acabados hace ya cinco años”. En este punto le doy toda la razón, pero no debe de olvidar mencionar que los accesos a Sanlúcar llevan un gran atraso debido a que gobernando el partido Popular era más rentable la cantinela de la Junta es mala y no me deja, que poner en marcha la parte de inversión que correspondía al Ayuntamiento..- “En lo referente a la depuración de las aguas en Sanlúcar, a pesar de los 7 millones para este fin en la Costa NW, dijo el popular, seguimos con la misma depuradora.

” Totalmente cierto, pero la duda me corroe: ¿No se podría haber aprovechado el tirón urbanístico para ordenar los terrenos y cambiar de sitio la depuradora?. Ah no, se me olvidaba, era más rentable hinchar la Gerencia y no gestionar nada. No quiero ser irónico, la verdad es

que el asunto me preocupa y creo que este señor debería de pasar por la policlínica, porque no se si esa falta de memoria puede tener algo que ver con la demagogia.

Para que veáis que todo no va a ser crítica, debo destacar que si hubo una cosa que hicisteis bien, eso hay que reconocerlo y la verdad es que os lo currasteis de muerte, yo aún sigo pensando como se pudo actuar con tanta eficacia. Dejasteis a las arcas del Ayuntamiento como una zorrera, vamos que tenéis más peligro que una Maruja con la Visa Oro en el Corte Inglés.

Para finalizar quiero decirle a nuestro amigo Gil que se ha quedado sin premio, vamos que ya no mandas ni en tu casa, me refiero a vuestra sede, y que el título de demagogo del mes se lo lleva Loaiza, y yo mientras tanto, aunque sea ateo, seguiré rezando porque nos caigan 500 Luís García Garrido, seguro que no me da un ataque de risa, porque el pobre no gasta ni bromas , pero si en los casi dos años que llevamos de Legislatura se están consiguiendo que por lo menos se comprometan tamaña cantidad de inversiones; ¿que no conseguiríamos con algunos más?.

La memoria es débil, la demagogia peor, pero cuando se utiliza para tergiversar la verdad, es que pierdo los nervios. Aunque suene mal, ¿Irene para que coño vas a hacer campaña política, si con estos elementos en la oposición tienes el cielo ganado?. Al fin comprendo lo de la sonrisa permanente. Lo siento Manolito, pero a todo hay quien gane.